

Erfolgreiche Sportler (von links): Michael Giegerich, Andreas Eilbacher, Christoph Erbacher, Peter Blaschke, Tobias Eilbacher, Wolfgang Klüpfel und Michael Jung.

Foto

DJK feiert vier Meistermannschaften

DJK Kleinwallstadt: Generalversammlung bestätigt bei den turnusgemäßen Neuwahlen die bisherige Führungsriege

KLEINWALLSTADT. Bei der diesjährigen Generalversammlung der DJK Kleinwallstadt in der Zehntscheune standen turnusgemäß Neuwahlen auf dem Programm. Sie bestätigten die bisherige Führungsriege. Die Mitgliederzahl ist nach wie vor steigend und liegt jetzt bei 276.

Die erste Herrenmannschaft wurde vorzeitig Meister der dritten Bezirksliga Unterfranken-West. Im Pokalwettbewerb erreichte sie auf unterfränkischer Ebene einen hervorragenden zweiten Platz.

Neben den Herren II (zweiten Kreisliga Miltenberg-West) wurden auch die Herren IV (dritte Kreisliga Miltenberg) und die Jungen I (dritte Kreisliga) Meister ihrer Klasse. Zudem scheiterten die Jungen im Kreispokal erst im Finale.

Zehn Trainier heizen ein

Das umfangreiche Trainerteam mit zehn Trainern und Übungsleitern sorgt für innovative und spaßorientierten Trainingseinheiten auf deren Basis sich innerhalb der DJK nun auch eine Ausdauersportgruppe gebildet hat.

Sie hat bereits an mehreren Volks- und Langstreckenläufen teilgenommen und wird sich in großer Besetzung an ihren ersten Triathlon im Juli in Niedernberg heranwagen.

Sowohl für blutige Anfänger als auch für sportlich ambitionierte Läufer werden Trainingspläne ausgearbeitet und in Gruppen angegangen. Interessenten können sich jederzeit anschließen. Die winterlichen Trainingseinheiten der Kanuabteilung im Plattenbergbad haben durch die neuen Stand-Up-Boards eine zusätzliche Motivationshilfe erhalten.

In der Sommersaison sind neben dem wöchentlichen Training auf dem Main oder am Honischbeach wieder einige Wildwasserfahrten geplant. Die frisch gebackenen Fachübungsleiter werden inzwischen auch beim Kanuverband zentral eingesetzt.

Fitness in allen Altersgruppen

Die Ski-Abteilung konnte von einer gelungenen Skifreizeit auf der Dresdner Hütte im Stubaital berichten. Die im Winterhalbjahr stattfindende Skigymnastik trägt zur allgemeinen Fitness über alle Altersgruppen bei. Im Somme halbjahr hält man sich mit Fah radfahren fit, zu dem man sich j weils mittwochs trifft. Im A schluss an die sportliche Betä gung wird im Sommer sowie Winter auf den gesellschaftlich Teil besonderen Wert gelegt.

Termine für 2018: 4. Mai HB Citylauf in Aschaffenburg, 10. M Tischtennis-Saisonabschluss Bootshaus, 13. Mai Römerlauf Obernburg, 14. bis 17. Juli Berfreizeit im Karwendel, 15. J Churfrankentriathlon in Niederberg, 21. bis 23. Juli Bootshausfe 27. bis 29. Juli Familienzeltlager Mönchberg, 4. September Feriespiele Tischtennis, 9. Septemb Lauftag Kreis Miltenberg, 8. bis Dezember Weihnachtsmarkt » Edenzauber«. Peter Blasch